

# CEFIAC Formation

cefiac.fr



Depuis 1985, CEFIAC est un pionnier de la formation inclusive en France. CEFIAC Formation travaille avec un vaste réseau de partenaires, qu'ils soient institutionnels, privés ou associatifs, afin d'offrir à nos apprenant.e.s les formations les plus performantes.

Notre école a des professeurs passionnés et une pédagogie basée sur la pratique. Inspirer les étudiants et les aider à acquérir des compétences concrètes pour leur avenir professionnel.

Nous proposons une grande variété de formations, adaptées à tous les niveaux, allant de la bureautique, numérique et aux métiers du tertiaire. Toutes nos formations proposent des certifications reconnues par l'État.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 150 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



## FILIÈRES ET DIPLÔMES

### Formations et certificats proposés par l'école

- Infrastructure et cybersécurité
- Développement web
- Bureautique
- RH et management
- Graphisme et vidéo
- Conseil et accompagnement
- Montée en compétences



### LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



## INFOS PRATIQUES

31 Av. du 8 mai 1945,  
95200 Sarcelles  
FRANCE

+33 (0)1 39 90 40 54  
contact@cefiac.fr



## INFOS RÉGION

**Transports**  
Bus : 268 or 368 – « Les Cholettes »  
Tramway : T5 – « Les Cholettes »

**Tourisme**  
[www.france-voyage.com/villes-villages/sarcelles-36539](http://www.france-voyage.com/villes-villages/sarcelles-36539)

**Collectivités**  
[www.sarcelles.fr](http://www.sarcelles.fr)

**Equipes de sport emblématiques**  
[www.fff.fr/competition/club/500695-sarcelles-a-a-s/equipes](http://www.fff.fr/competition/club/500695-sarcelles-a-a-s/equipes)

**Sport dans la région**  
[www.sarcelles.fr/loisirs-culture-2/sports/la-programmation-sportive](http://www.sarcelles.fr/loisirs-culture-2/sports/la-programmation-sportive)

## LES + DE L'ÉCOLE

- Le Mag : actualité et évènement CEFIAC
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants
- Cursus en initiale et en Alternance
- Larges réseaux de partenaires professionnels



## CHIFFRES CLÉS

14 Partenariats  
Date de création : 1985  
4 campus

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : QUALIOPI, France compétence



FEDEration for European Education  
FEDÉration Européenne des Ecoles

# CEFIAC Formation

cefiac.fr



Since 1985, CEFAC has been a pioneer of **inclusive training** in France. CEFAC Formation works with a **wide network of partners**, whether institutional, private, or non-profit, in order to offer our learners, the **most effective training**.

Our school has passionate teachers and a **practice-based pedagogy**. Inspire students and help them acquire practical skills for their **future careers**.

We offer a wide variety of training courses, suitable for all levels, from **office programme courses, digital programmes, and tertiary jobs trainings**. All our training courses offer state-recognized certifications.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



## PROGRAMMES AND DEGREES

### Programmes and certificates proposed by the school

- Infrastructure and cybersecurity
- Web development
- Office automation
- HR and Management
- Graphics and video
- Advice and support
- Upgrading in skills



**TEACHING LANGUAGES**  
French/English



## PRACTICAL INFOS

1 Av. du 8 mai 1945,  
95200 Sarcelles  
FRANCE

+33 (0)1 39 90 40 54  
contact@cefiac.fr



## INFORMATION ON THE LOCAL AREA

### Transports

Bus: 268 or 368 - "Les Cholettes"  
Tramway: T5 - "Les Cholettes"

### Tourism

www.france-voyage.com/cities-towns/  
sarcelles-36539

### Local government

www.sarcelles.fr

### Local sports teams

www.fff.fr/competition/club/500695-  
sarcelles-a-a-s/equipes

### Sport in the region

www.sarcelles.fr/loisirs-culture-2/  
sports/la-programmation-sportive

## + STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The Mag: new and events about CEFAC
- Courses given by qualified and professional speakers
- Personalized teaching according to the personalities of the students
- Curriculum in initial and work-study program
- Wide network of professional partners



## KEY FIGURES

**14 Partnerships**  
**Date of creation: 1985**  
**4 campuses**

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOPI, France competence**



FEDEration for European Education  
FEDEration Européenne des Ecoles